



12.03.2011: APÉRO MIT REGINE AEPPLI UND MARIO FEHR IN MEILEN

Die beiden Regierungsrats-Kandidierenden und die SP Bezirk Meilen laden Sie herzlich zum Apéro ein, von 15.30 bis 17 Uhr in der Seeanlage Meilen.

Unterhalten Sie sich mit Regine Aeppli und Mario Fehr, aber auch mit den SP-Kantonsrats-Kandidierenden **Hanspeter Göldi, Christoph Alder, Ursina Egli, Renate Salzgeber** und anderen über die Zukunft des Kantons Zürich.

Bei schlechter Witterung sind wir ganz in der Nähe – im Trockenen.

Wir freuen uns auf Sie. Denn jede Stimme zählt.

SP, Liste 2

www.sp-bezirkmeilen.ch

ja
SP